

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan *Literature Review* Hubungan Pengetahuan pertolongan pertama dengan tehnik Resusitasi Jantung paru yang telah dibahas Pada Bab Sebelumnya dapat di simpulkan bahwa ada Hubungan Pengetahuan dalam melakukan tindakan pertolongan pertama, semakin kita memiliki pengetahuan dalam hal apapun misal tehnik tatalaksanaan RJP, semakin memahami semakin siap juga untuk melakukan pertolongan. Dalam hal ini juga masih banyak nya kurangnya pengetahuan dalam melakukan tindakan RJP ini yang berbagai macam kenapa bisa kurangnya pengetahuan pada tatalaksanaan RJP ini Belum ada nya Pelatihan untuk penanganan RJP, kurangnya pemahaman yang dapat Beberapa tenaga medis/non medis walau sudah di berikan pelatihan/pendidikan kesehatan mengenai pentingnya pengetahuan RJP untuk tindakan pertolongan pertama pada kasus tertentu seperti Henti nafas/Henti jantung.

#### **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan yang telah dipaparkan diatas, saran yang dapat saya berikan adalah :

##### 1. Bagi Peneliti

Dianjurkan bagi peneliti untuk menjadikan *literature review* ini sebagai referensi terkait apa Hubungan Tingkat Pengetahuan

Pertolongan Pertama Dengan Teknik Resusitasi Jantung Paru dan menjadikan *literature review* ini sebagai acuan untuk mengembangkan penelitian lain terkait meningkatkan Pengetahuan terhadap tehnik Resusitasi Jantung Paru yang baik dan benar agar dapat melakukan pertolongan pertama dengan baik.

## 2. Bagi Penulis

Dianjurkan bagi penulis untuk memperluas wawasan dengan selalu melakukan *upgrade* ilmu sesuai perkembangan zaman terkait meningkatkan Pengetahuan tentang Resusitasi Jantung Paru ini sehingga dapat mengembangkan penelitian yang sudah ada sebelumnya atau menciptakan inovasi baru terkait membuat kemudahan memperluas jangkauan pengetahuan Resusitasi Jantung Paru ini dengan baik.

## 3. Bagi Rumah Sakit

Dianjurkan bagi pihak rumah sakit terutama bagi perawat yang selalu dekat dengan pasien agar selalu meningkatkan kualitas dalam melakukan RJP ini dengan selalu melakukan pelatihan setiap tahunnya agar skill dapat terjaga.

## 4. Bagi Pendidikan

Dianjurkan bagi pihak pendidikan dapat menjadikan hasil penelitian ini yang berupa *literature review* dapat menjadi referensi agar selalu meningkatkan pengetahuan agar dapat melakukan tindakan

pertolongan pertama sebelum tenaga medis tiba memberi  
pertolongan Lanjutan.